



30 janvier 2024
Club de ski de fond Orford
Mise à jour – Conditions de neige

English follows...

Bonjour à tous!

Le temps chaud et la pluie ont affecté nos conditions de neige au cours des derniers jours. Nous estimons tout de même être en mesure de tenir l'événement le week-end prochain. Certaines modifications à nos parcours et aux formats de course pourraient être nécessaires mais nous déploierons tous les efforts possibles pour minimiser les impacts. À titre d'exemple, le traçage en classique pourrait s'avérer une tâche vaine, mais nous vous demandons de rester prêts à toute éventualité.

Les décisions finales seront prises par le jury dans le meilleur intérêt des athlètes et de la compétition en général. Tous les détails seront dévoilés lors de la réunion des entraîneurs du jeudi 1^{er} février 18h qui aura lieu sur [Zoom](#).

Nous vous remercions de votre compréhension pour ces circonstances hors de notre contrôle.

Charles Saint-Jean, Chef de Compétition et René Pomerleau, Président du Comité Organisateur.



30 janvier 2024
Club de ski de fond Orford
Mise à jour – Conditions de neige

Hello All,

Last weekend's rain and warm temperatures left their toll on our courses. Nonetheless we will hold our event this coming weekend. Due to limited snow, we may have to modify our courses and formats of certain races, but we can assure you that we will apply our greatest efforts towards minimizing the effects on you. For example, classic track setting may be a problem, so we ask you to be prepared for all possibilities.

The jury will make the final decisions in the best interests for the safety of the athletes and the fairness of the competition. All the details will be communicated to you at the TCM on Thursday February 1st 18h00 on [Zoom](#).

We thank you for your understanding in these challenging times,

Charles Saint-Jean, Chief of Competition and René Pomerleau, OC Chair